

Insisten en acatar la alerta SAE ante negativa de algunos vecinos

SEGURIDAD. *Jefe de Defensa Nacional dijo que “muchas gente se niega a salir”.*

La región ha presentado un positivo comportamiento cívico en medio de la emergencia. Así ha sido ratificado por las autoridades, quienes confirmaron que, a la fecha, no se registran detenidos vinculados al Estado de Excepción Constitucional, ni por materias de incendio, ni por desorden público. Eso sí, autoridades de seguridad y orden

público hicieron un llamado a obedecer las evacuaciones dispuestas a raíz de la activación del Sistema de Alerta de Emergencia (SAE).

Dichas alertas, según Senapred, se han activado en Quillón, principal y recientemente, en los sectores Peña Blanca y Coyanco, como también en Queime, misma comuna. En Ránquil, aunque ha-

ce unos días atrás, también se activó, para el sector Galponcillo.

El general de brigada, Carlos Urrutia, jefe de Defensa Nacional en Ñuble, declaró que “desde ayer (martes), con el fin de evitar cualquier tipo de tragedia, el Ejército, Carabineros y la PDI, estuvieron haciendo una puerta a puerta para pedirle a la gente que tenía sus viviendas

en riesgo, que evacuaran. Entendemos las aprehensiones, pero hago presente que también se pone en riesgo a nuestra gente, por tanto, pido que cuando se disponga una evacuación, hay que hacerlo, para prevenir problemas. Hay que evitar lesiones y fallecimientos de nuestro personal, que está para ayudar, pero se requiere cooperación”.



EN QUILLÓN Y RÁNQUIL SE HA ACTIVADO ALERTA SAE RECENTEMENTE.

“Tuvimos siete patrullas permanentes, estábamos coordinados con las policías, pero mucha gente se niega a salir, y es entendible, pero pueden perder la vida, y hacer que otras personas puedan perder la vida”, agregó. CG